



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Programmes

Question écrite n° 37385

Texte de la question

M Rene Souchon attire l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur le peu d'interet dont font preuve les chaines de television vis-a-vis des problemes touchant a la protection de la nature. En effet, en dehors des emissions animalieres, les programmes TV consacrent en moyenne moins d'une heure par mois aux problemes generaux de l'environnement (pollution de l'air, de l'eau, risques majeurs.). Neanmoins, tous les aspects techniques, industriels, economiques et sociaux, lies a ces problemes, concernent au premier chef notre avenir et la preservation de notre qualite de vie. Dans ces conditions, il l'interroge sur les incitations eventuelles qu'il pense mettre en place afin de favoriser l'emergence d'emissions traitant des problemes d'environnement.

Données clés

Auteur : [M. Souchon René](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 37385

Rubrique : Television

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : culture et communication

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 29 février 1988, page 850